

• Remise de masters à la faculté des lettres : des horizons s'ouvrent pour les élèves

dimanche 14.11.2010, 05:20 - La Voix du Nord



Lydie a envie de réussir son entrée dans la vie.

| ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR |

Lydie Delbassée ne cache pas ses ambitions : ...

« J'espère évoluer rapidement dans le monde de l'entreprise et devenir manager ou responsable de groupe après les indispensables expériences dans les différents départements comme la production, les achats, la logistique, l'export... » confiait-elle, mercredi soir, dans l'un des amphithéâtres de la faculté des lettres où elle venait de recevoir son master en compagnie d'une quarantaine d'autres étudiants en lettres, en anglais, en allemand, en histoire, en arts et créations numériques.

Lydie, Amandinoise de 24 ans, est sortie major du master négociateur du commerce international après trois années de licence en langues étrangères appliquées, une année comme assistante dans un lycée à Berlin et deux ans de master qui lui ont permis d'effectuer à Munich des stages de longues durées aux services achat et export chez Linde, l'un des leaders mondiaux du gaz industriel. « Je parle couramment trois langues, j'ai déjà une expérience polyvalente grâce aux stages. J'aurais sans doute pu débuter ma carrière chez Linde mais j'ai choisi la Suisse et Genève pour rejoindre mon ami.

Je pense décrocher mon premier emploi chez Ralph Lauren dans quelques jours... où dans d'autres sociétés suisses grâce à l'appui d'une agence de recrutement qui m'assure que le salaire de départ ne sera pas inférieur à 4000 E », explique la jeune femme.

Lydie, qui ne cache pas sa hâte d'entrer rapidement dans la vie active, aime aussi le judo et le tennis, les autobiographies de femmes célèbres, les comédies au cinéma, les chansons de Calogero et certains groupes de rock allemands. •